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ОТЗЫВ О РАБОТЕ

Мы создали программу мониторинга эффективности бизнеса
«Альфа-Банка», чтобы дать руководителям банка единый инструмент
контроля и согласования показателей подразделений и продуктов.  Мы
хотим сделать информацию прозрачной и доступной, уходя от
необходимости трудоемкого согласования цифр, рассчитанных по
противоречивым методикам. Создание единого хранилища данных
является базой для развития нашей программы.

Я доволен сотрудничеством с представительством Informatica – как в
плане программных продуктов, так и квалификации специалистов.
Платформа интеграции данных Informatica удовлетворяет нашим высоким
требованиям по производительности обработки данных и способствует
эффективной разработке хранилища данных.

Также хочу поблагодарить специалистов Informatica за четкую,
оперативную и качественную работу в составе проектной команды.
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